

Gartenbesichtigung - Ortsverein Bayerbach

26.09.2021 08:59

Letzten Samstag sind einige Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Bayerbach der Einladung des Ehepaars Latzesberger zu deren Gartenbesichtigung nahe Fürstberg gefolgt. Am Waldrand gelegen, in leichter Hanglage reihten sich blühende Hortensien um einen Fischteich. In sonnigerer Lage dann eine Obstbaumwiese, Blumenrabatten und Bienenstöcke. Verspielte Wege führten durch und um das Grundstück, das immer wieder mit Holzskulpturen und altem bäuerlichem Inventar dekoriert war. Ein großer, gemütlicher Sitzplatz lud zum Verweilen und Plaudern ein. Ein rundum gelungener Nachmittag, bei dem schon eine weitere Besichtigung im Frühjahr zur Obstbaumblüte geplant wurde. Das nächste Treffen des Vereins ist die Erntedank Feier am Sonntag, den 3. Oktober ab 14 Uhr auf der Erlebniswiese in Bayerbach. Mitglieder und Interessierte sind herzlich Willkommen.

